Wiedereröffnung des Pulverturms mit einer geballten Ladung Kunst



Der Gemeinde Dinhard ist es ein Anliegen, der Bevölkerung Gelegenheit zu geben, den umfassend renovierten historischen Pulverturm auch von innen zu besichtigen.

Ein Tag der Offenen Tür kommt angesichts der momentanen Lage nicht in Frage. Deshalb wird Theres Menzi eine Kunstausstellung realisieren, die während zwei Wochen täglich geöffnet ist.

Dauer der Ausstellung: 3.-15. Mai 2021

Ort:

Pulverturm, Surrliweg 10, Dinhard

Öffnungszeiten:

Dienstag – Donnerstag 14 – 16.00 Uhr Montag/Freitag 18 – 20.00 Uhr Samstag/Sonntag 14 – 16.00 Uhr